

En predios de Universidad del Pacífico, fue ubicada águila accidentada que no podía alzar vuelo

Noviembre 6, 2017 | 3:30 Pm | Tags: [Accidentada](#), [Águila](#), [CVC](#), [Estados Unidos](#)

Like 0 [f](#) [t](#) [w](#) [Save to Facebook](#)



Las autoridades ambientales del Valle del Cauca, atendieron un ave que presentaba lesiones que le impedían volar, la cual provendría de los Estados Unidos.

De inmediato el ave fue entregada a funcionarios de la Corporación Autónoma Regional del Valle del Cauca, CVC, quienes realizaron una valoración inicial y posteriormente la enviaron al Centro de Atención y Valoración de Fauna Silvestre de la CVC, San Emigdio, donde se **determinó que presenta una lesión en el ala derecha, a nivel del húmero lo que la mantiene con bajo peso.**

Se estableció que se trata de **un águila migratoria** que se encuentra frecuentemente en Colombia. El ave portaba en sus patas varios anillos que contienen información sobre su lugar de origen, que por lo general es Norteamérica.

Se realizarán rayos x para conocer si existe una dislocación o fractura de hueso. Por lo pronto, **el ave debe recibir su alimentación de forma asistida**, situación que es compleja por tratarse de un animal que pesca en vuelo.